

PINTURA EN SPRAY USO GENERAL

MULTICOLORES CON LA FACILIDAD DEL SPRAY

CARACTERÍSTICAS

La Pintura La Pintura Spray Uso General Unipega ha sido especialmente desarrollada para facilitar la pintura del día a día, a portando una infinidad de colores a tu decoración. Es una pintura acrílica en aerosol de secado rápido y fácil aplicación.

APLICACIONES

Excelente acabado y cobertura en varias superficies, como metal, madera, cerámica, yeso y otras. Por su alta resistencia a la intemperie, está indicado para ambientes interiores y exteriores.

PROPIEDAD

SECADO

Entre capas de 1 a 3 minutos. Al tacto a partir de 30 minutos. Secado completo a las 24 horas.

ACTUACIÓN

Aproximadamente de 1,2 m² a 1,5 m² por paquete.

INSTRUCCIONES DE USO Y MANEJO

PREPARACIÓN DE LA SUPERFICIE:

La superficie a pintar debe estar limpia, seca y libre de suciedad (polvo, cera, grasa, aceite, etc.) y residuos (restos de pintura vieja, óxido, etc.). Para superficies absorbentes, aplique primero la imprimación.

MODO DE EMPLEO

Importante: utilizar mascarilla con filtro para vapores orgánicos, gafas protectoras y guantes de PVC durante la aplicación. Antes de utilizar, hacer una pequeña prueba del aplicador, presionando unas cuantas veces la válvula sobre cualquier superficie, comprobando la forma del chorro. Para evitar corrimientos, aplicar la primera capa muy fina. Agite bien la lata con movimientos circulares antes y durante su uso. Aplicar a una distancia de 25cm de la superficie con movimientos constantes y uniformes. Al finalizar la aplicación, limpiar la válvula, volteando el bote y presionando hasta que salga solo gas. Si la válvula se obstruye, retire la boquilla y sumérgala en disolvente o acetona. Si es necesario, desbloquee el agujero con una aguja

LIMITACIONES / RECOMENDACIONES

Antes de utilizar este o cualquier otro producto químico, asegúrese de haber leído y comprendido la información contenida en la Ficha de Datos de Seguridad del Producto Químico (MSDS). Observe los riesgos potenciales y siga todas las medidas de precaución, instrucciones de manipulación, consideraciones y disposiciones mencionadas en la MSDS y en el embalaje. horas después de la aplicación.

ARMAZENAMIENTO

El producto debe conservarse en su embalaje original y almacenarse en un lugar cubierto y ventilado a una temperatura de 5 a 25°C, con el embalaje hacia arriba. No exponer al sol ni a temperaturas superiores a 50°C. Evite mantener el producto en el interior de vehículos. Mantener fuera del alcance de los niños y las mascotas.

Validez (desde fecha de fabricación): 36 meses.

INFORMACIÓN DE GARANTÍA LIMITADA

La información contenida en esta Ficha Técnica se basa en nuestro conocimiento y experiencia hasta la fecha. Debido a que nuestro producto se puede utilizar en una amplia gama de aplicaciones y en diferentes condiciones de trabajo, recomendamos que el cliente realice sus propias pruebas para aprobar la seguridad del producto y el uso previsto. No podemos asumir responsabilidad por los resultados obtenidos por otros cuyos métodos están fuera de nuestro control. Por lo tanto, es responsabilidad exclusiva del usuario determinar la idoneidad del producto para el propósito deseado y adoptar las precauciones que se puedan recomendar para la protección de bienes y personas contra cualquier peligro que pueda implicar su manipulación y aplicación. Nuestra garantía se aplica en el marco de las normas y disposiciones legales vigentes, normas profesionales vigentes y de acuerdo con las determinaciones establecidas en nuestras condiciones generales de venta. La información detallada en este documento se da a título indicativo. Lo mismo se aplica a cualquier información proporcionada verbalmente, por teléfono o por escrito a cualquier cliente potencial o existente. Para obtener información sobre seguridad, manipulación, almacenamiento y eliminación, consulte la respectiva Hoja de información de seguridad del producto químico (MSDS).



unipega.com

info@unipega.com /unipegaoficial @unipega_oficial Unipega Unipega